

Bildungsminister Polaschek hält Pressekonferenz in der HTL Spengergasse.

Am 21.08.2024 um 08:30 fand eine Pressekonferenz zum Thema „Nachhaltiger Schulbau“ im Veranstaltungssaal der HTL Spengergasse statt. Zu Besuch waren Herr Bundesminister Martin Polaschek und Gerald Beck, Geschäftsführer der Bundesimmobiliengesellschaft (BIG). In seiner Rede betonte Herr Bildungsminister Polaschek, dass es „von essenzieller Bedeutung ist, dass Nachhaltigkeit nicht nur ein Thema im Unterricht ist, sondern auch im Alltag gelebt wird“. Herr Beck informierte die Zuhörer über die gute Zusammenarbeit zwischen der Bundesimmobiliengesellschaft und der HTL Spengergasse. Anschließend führte Direktor Hager den Bundesminister, Herrn Beck und die Journalisten durch das Schulgebäude. Besonders die Photovoltaikanlage auf der Schulterasse begeisterte die Besucher. Hierbei stellte Abteilungsvorstand Spanner die Diplomarbeit von Schüler*innen der HTL Spengergasse vor. Herr Bildungsminister Polaschek war von der hohen Qualität der Diplomarbeit begeistert und stellte klar, dass Diplomarbeiten weiterhin ein zentraler Bestandteil der Ausbildung an der HTL Spengergasse bleiben sollen.



Abschließend besuchten Herr Bundesminister und die Besucher die Sommerschule. Vor Ort wurde noch ein Selfie mit Direktor Hager gemacht bevor der Rundgang beendet wurde. Wir freuen uns auf den nächsten Besuch von Herrn Bundesminister Polaschek.

Erfolgsstory der Hochbegabtenförderung: Vom Klassenzimmer ins Silicon Valley

Eric Steinberger und Sebastian De Ro waren schon während der Schulzeit an der HTL Spengergasse keine gewöhnlichen Schüler. Beide zeichnete eine außergewöhnliche Begabung in den Bereichen Informatik und Mathematik aus, was sie zu idealen Kandidaten für das Hochbegabtenprogramm unserer Schule machte. Hier wurden sie nicht nur gefördert, sondern erhielten auch die Möglichkeit ihre Talente in realen Projekten unter Beweis zu stellen.

Nach ihrer Schulzeit und ersten beruflichen Erfahrungen gründeten Steinberger und De Ro das Unternehmen Magic.dev, das sich auf die Entwicklung von KI-gestützten Coding-Assistenten spezialisiert hat. Ihr Ansatz, künstliche Intelligenz zur Unterstützung von Programmieren zu nutzen hat sich schnell als revolutionär erwiesen. Im Silicon Valley, dem Mekka für Tech-Startups haben sie mit ihrem Unternehmen einen echten Durchbruch erzielt.



Eric Steinberger (CEO) and Sebastian De Ro (CTO) © Magic.dev

Die zwei Absolventen und ihr Startup Magic.dev ist mittlerweile eines der begehrtesten Unternehmen im Silicon Valley. Der Wert Ihres Startups wurde im Juli auf 1,5 Milliarden Euro geschätzt – Damit haben Sie den Unicorn Status erreicht, eine Auszeichnung die Startups mit einer Bewertung von über einer Milliarde Dollar erhalten. Zu Ihren Investoren zählen Größen wie der ehemalige Google-CEO Eric Schmidt und der Open AI-Mitgründer Andrej Karpathy. Mit Ihrem Leitspruch „Magic should feel like magic“ wirbt das Unternehmen aktuell um die besten Programmierer.

(Die Presse 23.09.24)

Schüler als Preisträger von „Sags Multi“ 2024

Nach dem Erfolg von Somya Rathee 2023 ist auch im Jahr 2024 einer der Gewinner des Redewettbewerbs „SAG'S MULTI“ Schüler unserer Schule.

Alejandro Dario Tomeniuc kam mit seiner Spanisch-Deutschen Rede ins Finale und wurde am Ende des Schuljahres im Rathaus prämiert. Der mehrsprachige Redewettbewerb „SAG'S MULTI!“ bietet jungen Menschen die Möglichkeit, ihre Gedanken im Zusammenhang mit ihrer Mehrsprachigkeit und Internationalität vor Publikum zu präsentieren.



Bild: sagsmulti.orf.at, ORF

Wir gratulieren zum Erfolg und bedanken uns auch bei den Lehrkräften, die diesen Wettbewerb tatkräftig unterstützen.

Preise für Animations- und Gamedesign Projekte der HTL Spengergasse beim Prix Ars Electronica.

Beim diesjährigen Prix Ars Electronica wurden neuerlich mehrere Projekte der HTL Spengergasse in der Kategorie u19 ausgezeichnet. Die beiden Animationsfilme "Last", bereits bei zahlreichen internationalen Filmfestivals gezeigt, und "Zemlyanka" sowie das Videospiel "Synth Cycles" erhielten jeweils einen Anerkennungspreis für "Young Professionals".



Bilder Preisverleihung: Ars Electronica Festival, Linz



Last



Zemlyanka



Synth Cycles

Der Prix Ars Electronica ist einer der weltweit bedeutendsten Wettbewerbe für Medienkunst und digitale Technologien. Im Jahr 2024 wurden 92.950 Projekte aus 95 Ländern eingereicht. Das Ars Electronica Center in Linz vergibt im Rahmen des Ars Electronica Festivals Preise in mehreren Kategorien. Die Erfolge unserer Absolventinnen und Absolventen sind dementsprechend hoch einzuschätzen. Herzliche Gratulation an alle drei Projektteams und weiterhin viel Erfolg!

Einzug der Bienenkolonie auf das Dach der HTL Spengergasse

Am 27.08.2024 zogen vier Bienenstöcke auf das Dach der HTL Spengergasse. Ermöglicht wurde dies durch eine Zusammenarbeit zwischen der Wiener Bezirksimkerei und der HTL Spengergasse. Mittags brachten die Imker die Bienenstöcke auf das Dach oberhalb des Außenlabors. Nach dem Einzug wurde die Sicherheit der Bienenstöcke kontrolliert und die Bienen mit Nahrung versorgt. Die Bienenstöcke sind, wie auch das Außenlabor, ein Teil des Nachhaltigkeitskonzepts der HTL Spengergasse. Wir verbessern kontinuierlich unsere Umweltleistungen, unter anderem durch Abfallreduktion, die Verbesserung des Raumklimas, gesunde Ernährung und Emissionsverringering. In der HTL Spengergasse werden Umweltziele nicht nur geplant, sondern diese auch gelebt.

